



Los resentidos que nunca pudieron estudiar en la Universidad Nacional

OPINIÓN

La Nacional es tan poderosa porque no necesita que un estado decadente como este sea el filtro para elegir a sus estudiantes

Por: **Iván Gallo** | mayo 20, 2020

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Los colombianos han ejercido su derecho de tomarse las calles gracias a la determinación y valentía de los estudiantes de la Nacional

Para Cachi, John y Willy que lo lograron

Tengo un amigo tan arribista que, cuando obtuvo una beca de **Ecopetrol** por ser el mejor Icfes del país, prefirió a la Universidad de Los Andes que a la Nacional. Decía que la vida era de relaciones más que de logros intelectuales. Va mal, que ser estratégico. Un macho entre los malos. Hoy tiene una papeletería en Cúcuta. No le va haba, como tres veces por día. Yo intenté entrar a la Universidad Nacional cuatro veces. Nunca pude. Claro que me frustré. Cada vez que paso por la 30 y veo esa ciudad blanca, teñida por los grafitis más hermosos, recuerdo que e quedó grande entrar. La Nacional no es para todo el mundo así unos crean que Los Andes es una chimba marica porque podemos coincidir en la misma clase con algún hijo de Luis Alberto Moreno.

A nadie respeto y envidio más que a uno de sus estudiantes de humanidades. El más pobre, el goterero, el que no se baña, a ese lo envidio. Me imagino la vida que llevan, entre el humo y Gómez Jattin, entre el Tequimón y Bela Tarr. Yo sé que ya no existe el Tequimón pero no sé qué se pueda tomar con vacas de 800 pesos. Igual la pasan mejor que yo con mi vaso de whisky de Carulla y mi porro de semillas gringas. Los veo yendo a velorios de muertos que no conocen para cenar caldito de pollo, robándose las monedas entre ellos, siendo raqueteados sin clemencia y todo el tiempo por los malditos tombos.

Un grupo de egresados posicionaron una tendencia en la que tienen toda la razón: en la Nacional no se necesita Icfes para entrar

Esta semana le han dado con todo a la Universidad Nacional los animalitos de twitter, los mismos vagos con ínfulas de camelladores que cada cuatro años votan por el que dice Uribe porque se autopromocionan en redes sociales como "colombianos de bien", los mismos que están felices porque Alicia Arango nombró en el **Ministerio** del Interior como Coordinador de Víctimas al hijo de Jorge 40. Ellos fueron los que se dedicaron a insultar a la Nacional solo porque un grupo de egresados posicionaron una tendencia en la que tienen toda la razón: en la Nacional no se necesita Icfes para entrar. No hay nada más tecnócrata que esas pruebas de estado. Por cierto, estoy tan viejo que ni siquiera sé cómo se llaman ahora las pruebas de estado, ¿me ayudan? A mi igual también me fue mal en el Icfes. Entonces los animalitos de twitter, con su primario nacionalismo, creen que es elitismo académico escoger a los mejores sin importar la raza, el estrato, el sexo.

Por eso la Nacional es tan poderosa, porque no necesita que un estado decadente como este sea el filtro para elegir a sus estudiantes. No señores, la Nacional se da el lujo de elegir quien entra o no. Tiene que ser consecuente con su legado libertario, el mismo que ha convertido a su movimiento estudiantil en el más aguerrido del país. Más de medio siglo de lucha de aportar muertos, desaparecidos, de apoyar las causas que deberían estar defendiendo los uribistas pobres que creen que Uribe es el mejor presidente de la historia porque hizo realidad el viejo sueño colombiano de montar Alazán sin derramar una sola gota de tinto. Los colombianos han ejercido su derecho de tomarse las calles gracias a la determinación y valentía de los estudiantes de la Nacional. Una jerarquía que va a quedar plasmada ahora, después de cuarentena, cuando regresemos a las marchas y hagamos explotar la primavera colombiana.

Si, estamos resentidos los que no pudimos entrar a la Nacional. Somos tibios e impotentes.

-Publicidad-

Etiquetas: *ICFES, ingreso universidad Nacional, Universidad Nacional*



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



La universidad privada colombiana: una estafa millonaria

Si algo ha quedado desacreditado en esta cuarentena es la universidad, sobre todo las privadas



Duque les cumple a sus jefes y por eso corre a salvar a Avianca y a los bancos

Sí, los grupos económicos no se equivocan cuando patrocinan y escogen al presidente



Y la bomba social le explotó a Duque, el más inexperto de todos

A este presidente le toca enfrentar la peor emergencia social de la historia y no le queda de otra que invertir en lo social porque la mecha ya está encendida en toda Colombia



Peste, humo, guerra: Cúcuta, la ciudad de todos los males

Hace tres días una nata de humo cubre Cúcuta, dicen que es un incendio en Ureña, pero peor que esto, el coronavirus, la guerra o la asfixia, es el desempleo



Y Claudia López termina pegándose un tiro en el oído

Otra vez Claudia demostró que su voz es más potente que sus buenas intenciones y que, cuando se exalta, no lo hace por convicciones profundas sino por puras pataletas



Y el virus se esparcirá este lunes por todo Bogotá

Covid-19 estará en cada estación de Transmilenio, en los supermercados que se llenarán de vivos violando la cuarentena, en los parques atestados de irresponsables que saldrán a trotar



¿De verdad creen que Duque nos va a salvar de los estragos del coronavirus?

A las 6 de la tarde el presidente y sus asesores, mientras la enfermedad se agrava con el problema social. Que Dios nos agarre confesados



Los imbéciles de Instagram

El coronavirus acaba de la alta red velar del millennial promedio que sigue tomándose 'selfies' en medio de la pandemia

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

El desempleo no refleja todo el problema laboral de ...

Por: *Cristian Dario Castillo Robayo*

Breve sinopsis de la guerra en Colombia

Por: *Marlon Angulo*

Caricatura: Arturito pregunta...

Por: *Camilo Valencia Trujillo*

El virus que puso en jaque al **Ministerio** de Educación

Por: *Edwin Solano Tarazona*

Los osos internacionales del gobierno Duque

Por: *Marco Aurelio Garcia Pedraza*

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

Viajes de lujo y rumbas sin parar: la vida del hijo de Jorge 40

Lo que podría venirnos encima a los maestros oficiales

El sospechoso bipolarismo de Duque

Miguel Varoni, el rey de Telemundo

Cuando Pablo Escobar mandó a matar a Ricardo Garea

Países y caribes se disputan la Ventana de Campeones de Barranquilla

"Jorge 40 confesó 600 crímenes y lo premian nombrando a su hijo en el **Ministerio** del Interior"

Hijo de Jorge 40, actual director de víctimas de Mininterior, cree que su papá es un héroe

La agría pelea por la millonaria herencia del Ñeñe Hernández

¿En plena pandemia Claudia López aprueba dura alza de servicios en el Sur de Bogotá?

Notas recomendadas



Uribe y Roy Barreras: dos viejos compadres enfrentados en los estrados judiciales



La caída de Jorge Enrique Velez como cabeza de la DIMAYOR



"El 60% de los restaurantes se van a quebrar"



"No me importa lo que los uribistas digan de mí"

-Publicidad-

Facebook post from Las2orillas with a photo of Rodrigo Tovar and text about the 40th anniversary of the 1989 election.